
竞技

A02版
2010年7月21日 星期三 编辑张华玮 组版豆豆 校对 刘洁

星报讯（实习生 王鑫 记者 江锐）

“美球”、“美景”亮相赛场！2010年国际

女子沙滩手球公开赛将于7月30日至8

月1日在六安举行。本次比赛由中国手

球协会、安徽省体育局主办，六安市人民

政府承办。

据悉，有来自法国、中国香港、上海、

山东以及东道主安徽一、二队在内的六

支队伍60名运动员将进行角逐。2008

年成立的安徽女子沙滩手球队，整体实

力在亚洲处于最高水平。2008年代表国

家队参加了在西班牙举行的第三届世界

沙滩手球锦标赛，取得第12名；同年，在

印尼举行的第一届亚洲沙滩运动会上，

夺得冠军；前不久在土耳其进行的2010

年世界沙滩手球锦标赛上再次代表国家

队出征，获得第11名。

亚足联葫芦里卖的什么药
哈曼对中国申办世界杯态度不明朗

虽然C罗莫名其妙有了儿子，但其俄罗斯女友伊丽娜决定对男友不离不弃。日前伊丽娜宣布，她会和C

罗在圣诞节前结婚：“我忠于C罗，婚礼会在圣诞节之前完成。”

C罗女友盼完婚

北京时间7月20日，亚足联主席哈曼携代表团访问中国足协，

他盛赞了亚洲足球在世界杯上的表现，也肯定了中国足协新领导

层的工作。但对于中国申办世界杯，哈曼主席态度暧昧，并没有明

确表示将支持中国申办。 宗禾

总结亚洲足球在世界杯的

表现，哈曼认为亚洲球队在世

界杯的表现让人骄傲，哈曼说：

“亚洲球队的表现，裁判和教练

的表现在世界杯上都是有目共

睹的，作为亚足联主席，我非常

骄傲，作为亚洲球迷，你们也会

非常的自豪。整个亚洲足球，

任何代表亚洲的球队，特别是

东亚球队的表现能够激励全亚

洲其他会员协会，发展自己国

家的足球，提高水平。这次我

们有四个球队代表亚洲，日本

和韩国进入 16 强，澳大利亚虽

然未能从小组出线，但澳大利

亚也得到了四分，跟加纳同

分。朝鲜队的表现大家也是有

目共睹的。

亚洲裁判的表现也非常出

色。乌兹别克斯坦的裁判组联

合执法了五场比赛，日本裁判也

执法了四场比赛。在世界杯结

束后，国际媒体对亚洲裁判的表

现给予了肯定。”

首先谈到亚足联

对中国足球的态度，

哈曼说：“在过去的几十年，亚足联对

中国足球有很多的帮助，发展亚洲足球，

发展中国足球，我们不会错过任何的机

会。中国足协新的领导层，为亚足联介绍

了很多发展足球的建议和意见。如果中

国足协能把这些建议实施，我相信中国足

球能重新回到亚洲足球的巅峰。中国对

亚洲足球来说，是重要的组成部分，我们

也希望中国队能够总是出现在世界杯的

舞台上。”

对于中国将申办2026年世界杯的消

息，哈曼并没有明确表示将支持中国，老

练的哈曼显然知道2022年世界杯，亚洲已

经有四个国家提出申办。2026年亚洲国

家又申办，将非常难。

哈曼说：“我是从报纸上知道中国申

办的消息的，目前有四个亚洲国家提出

申办 2022年世界杯，如果 2022年，亚洲

国家获得成功，那么2026年，世界杯回到

亚洲将是很困难的事情。2026年，对于

亚洲国家申办，并不是一个好的选择。但

我想我们不应该放弃这个机会，作为亚足

联主席，我支持亚洲国家申办，希望中国

获得成功。”

星报讯 北京时间7月20日，在

今年夏天相继失去莫里森和法玛

尔，又与香侬·布朗的续约谈判陷

入僵局的大背景下，签约一名新秀

球员来填补湖人后场的空缺也不

失一条良机。据报道，在夏季联赛

大放异彩的华裔球员林书豪让卫

冕冠军产生了极大的兴趣，湖人管

理层希望这名新秀球员能够担当

科比·布莱恩特和德里克·费舍尔

的替补。

“我认为现在已经到林书豪作

出最后决定的时候了。”蒙哥马利说

道，“我们和湖人的商讨进展的非常

顺利。我们彼此都对对方很有好

感，这也让决定可能很快就会发

生。湖人似乎已经击败了竞争对

手。”

不得不提的是，林书豪在与今

年状元沃尔的交锋中丝毫不落下

风，虽然在那一场比赛中林书豪只

有 13 分入账，不及沃尔的 24 分抢

眼，但是12投6中的他在命中率方

面要远远超越沃尔的19投4中，同

时那场比赛中林书豪的上场时间也

比沃尔少了5分钟。

如果林书豪能够进入NBA，他

也将成为自从1947年的沃特拉·米

萨卡之后NBA最近63年第一位入

驻联盟的美国亚裔球员。

星报讯（实习生 王鑫 记者 江锐）

安徽九方再次回到“福地”合肥市奥体中

心作战！今日下午16:00，安徽九方足球

队将在中甲联赛第12轮坐镇主场，对手

是延边队。好久没有获取胜利的安徽九

方队，目标是全取三分。

在世界杯间歇后重新开赛的上轮联

赛，安徽九方和延边都遭遇了一场相当尴

尬的失败，其中安徽九方客场0：3负于北

京八喜队，延边主场0：2不敌中超劲旅成

都建工。安徽九方客场被北京八喜痛宰

后更加令将士们凭添了一份“堤内损失堤

外补”的斗志。从实力来看，安徽九方稍

占上风，何况延边是典型的客场虫。安徽

九方队本赛季发挥不稳定的一个主要原

因是攻击乏力，后防漏洞较大。如果在主

场解决好这些毛病，全取三分迎来一场久

违的胜利，还是很有希望的。

九方今日主场欲取三分

沙滩手球月底六安开赛

星报讯

据著名记

者沃尔菲尔

透露，“休斯

顿官方希望

姚明在常规

赛揭幕战开

始时能够恢

复健康，但我

听到的消息

是，火箭并不急于让他们的全明星中锋

太早复出，他可能缺席新赛季常规赛多

达两个月的比赛。”

对此，火箭队官方进行了澄清，总经

理达里尔·莫雷表示：“目前姚明已经回

到中国，筹办他每年一次的慈善赛。姚

明的训练一切正常，他将参加训练营，而

且准时赶上新赛季的比赛。那些称火箭

队为了谨慎起见让姚明缺席前两个月的

说法，完全是无稽之谈。”

大姚缺席是扯淡
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盛赞亚洲足球世界杯表现

肯定中国足协新领导层

未明确表示支持中国申办世界杯

?


